



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>395</b>
Prix	<b>599 000 €</b>

# Mouans-Sartoux

## Maison à vendre (06370)

Laforet Valbonne vous présente Nichée dans un cadre serein et bien conservé, cette maison, en position surélevée, offre une vue imprenable et nécessite une rénovation complète. Située à seulement 3 minutes du centre de Valbonne. Sur un terrain de 1 920 m<sup>2</sup>, cette résidence artistique avec de beaux volumes comprend actuellement un vaste atelier, deux chambres et deux salles d'eau, dont l'une avec une entrée indépendante. Une autorisation (déclaration préalable) a été accordée pour un projet de rénovation de 140 m<sup>2</sup>, comprenant : Au rez-de-chaussée : une spacieuse pièce de vie avec cuisine ...

*Laforet Valbonne presents you Nestled in a serene and well-preserved setting, this house, in an elevated position, offers breathtaking views and requires complete renovation. Located just 3 minutes from the center of Valbonne. On a plot of 1,920 sqm, this artistic residence currently includes a large workshop, two bedrooms and two bathrooms, one of which has an independent entrance. Authorization (prior declaration) has been granted for a 140 sqm renovation project, including: On the ground floor: a spacious living room with open kitchen, opening onto a west-facing terrace and a swimming ...*

## LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

